
令和３年度 第６回石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時 令和４年２月１８日（金）１９：００～１９：５０ 

 

２ 場 所 石薬師小学校視聴覚室 

 

３ 内容  

 （１）あいさつ 

  ・委員長，校長挨拶 

  

 （２）協議事項 

①学校関係者評価について 

・委員よりいただいた評価，今後の改善点を記載した評価書をもとに学校長よ 

り説明 

・委員からの質問，意義等は特になし 

  ②今年度の成果と課題について 

  ・委員全員が集まれる開催の仕方を考えていくことが課題である。 

  ・先生たちの思いを知る機会があるとよいと思う。 

・教職員も参加できる開催の方法も考えていく必要がある。 

  ・今日提示された学校評価のような学校運営協議会自体の評価みたいなものが 

必要。委員による学校運営協議会の評価をもとに改善につなげていけるとよ 

い。 

  ・いろいろな立場の委員がいることで，様々な声を届けることができたと感じ 

る。 

・参観を通して今の教育の仕方を目の当たりにできた。昔は覚えることばかり 

だったが，考える力をつけていくことを大切にし，ＩＣＴを積極的に活用し 

ていることに驚いた。 

  ・協議会の意見を学校だよりで伝えていただいていることはとてもよい。 

  ・ボランティア活動について，コロナ禍でできないときもあるが，大変ありが 

たい。横の広がりが課題。 

  ・石明協との連携をもっと取れるとよい。 

③次年度の学校運営協議会について 

・来年度委員については，今後打診していく。よろしくお願いしたい。 

 

（３）その他 

  ・学校より，前回指摘の掃除道具入れの補修について報告。 

   

＜教育支援課 杉谷先生より＞ 

  ・教育委員会へ提出する実践報告について，本校の特色である，準備会の取組 

と教職員との懇談会を予定したことをもっと際立つように記載していくとよ 

い。 

  ・評価書について，特に「地域連携」の項目について，独自性があり，とても 

良いと感じた。 


